



GOLS

Marktgemeinde

Unser Bürgermeister informiert.

GOLS ^{Jahre} 800+

20/2019

Liebe Golserinnen und Golser! Mit dieser Serie möchte ich über Aktuelles berichten und Sie über wichtige Angelegenheiten informieren:

<p>Samstag, 06. Juli 2019 19.00 – 23.30 Uhr</p> <p>Weinkulturhaus Hauptplatz 20</p>	<h2>Dämmererschoppen</h2> <p>mit dem</p> <h3>Jazzclub Gols</h3> <p>Eintritt frei – freiwillige Spende erlaubt</p> <p>Genießen Sie Golser Wein, Cocktails, Speisen und jede Menge Musik in der gemütlichen Atmosphäre des Weinkulturhauses. Von Swing bis Latin, von Rock bis Pop, von den wilden 30ern bis in die verrückten 80er bietet der Jazzclub Gols auch bei diesem Dämmererschoppen Musik für jeden Geschmack.</p>
---	--

<p>12. bis 14. Juli 2019</p> <p>Volksfestgelände</p>	<h2>WINE, BEER & FOOD FESTIVAL GOLS 2019</h2> <p>Street Food meets Brettljäusen, Craft Beer meets Zweigelt. Umruckensuppe trifft auf Himalaya Momos.</p>
--	--

<p>Samstag, 13. Juli 2019 Hauptplatz 22/ Hof des Weinkulturhauses</p>	<h2>Golser Marktfrühstück „Sommerzeit am Markt“</h2> <p>Brot, Mehlspeisen, Aufstriche, Sugo, eingelegtes Gemüse, Handarbeiten, Käse, Speck, Frizzante, Spritzer - Kommen, schauen, tratschen, genießen, einkaufen in gemütlicher Atmosphäre</p>
---	---

<p>KOBV</p>	<p>der Behindertenverband - Beratung von A – Z:</p> <p>Sprechtag jeden 2. Donnerstag im Monat von 9 bis 10.30 Uhr in der Zentralmusikschule Neusiedl am See, Kirchengasse 3</p> <p style="text-align: center;">Nächster Sprechtag am 11. Juli 2019</p> <p>Ansprechpartner des KOBV-Gols sind Obfrau Margarethe Heinrich und Renate Göttl (Tel. 0650/860 28 35)</p>
--------------------	--

<h3>An alle Maturanten des heurigen Schuljahres</h3> <p>Für die Veröffentlichung im Golser Gemeindeboten, welcher im August erscheinen wird, ersucht die Gemeinde Gols um kurze Bekanntgabe, wer im heurigen Jahr maturiert hat.</p>
--

<p>SECOND HAND VERKAUF – Möbel, Lampen, Teppiche, Tische, Sessel, Geschirr, Elektrogeräte; am 29. Juni 2019 von 7 bis 16 Uhr, Gols, Bahnhofsplatz 1 (Mosingerhalle)</p>
--

<p>Es ergeht an alle Pferdebesitzer und Reiter das Ersuchen, Straßen und insbesondere Gehwege von Pferdemist sauber zu halten.</p>
--

Der Bürgermeister
OSR Hans Schrammel



GOLS

Marktgemeinde

Unser Bürgermeister informiert.

GOLS ^{Jahre} 800+

20/2019

Wir sind



Klimabündnis Gemeinde

„Wir sind Klimabündnis Gemeinde“. Eine von 932 Klimabündnis-Gemeinden ist seit dem heurigen Jahr auch **Gols**. In der vergangenen Woche fand ein Vortrag zum Thema **Klimawandel** im Dr. Jetel-Haus in Gols statt. Die Gemeinde Gols wird in regelmäßigen Abständen Vorträge zu diesem umfangreich wichtigen Thema abhalten.

Das Klimabündnis ist eine globale Partnerschaft zum Schutz des Weltklimas. Es wurde 1990 in Frankfurt gegründet und verbindet mittlerweile über 1.700 Gemeinden & Städte in 26 europäischen Staaten mit indigenen Völkern Südamerikas. Die steigenden Treibhausgasemissionen, die Abholzung der Regenwälder und der damit verursachte Klimawandel haben Auswirkungen auf die ganze Erde. Klimaschutz erfordert lokale Initiativen und globale Zusammenschlüsse. Die gemeinsamen Ziele sind die Reduktion von klimaschädlichen Treibhausgasemissionen in Europa durch Umsetzung lokaler Klimaschutzmaßnahmen und der Erhalt des Regenwaldes in Südamerika.

Kern der Klimabündnis-Arbeit in Österreich ist **Information und Bewusstseinsbildung, Vernetzung und Schulung** der Klimabündnis-PartnerInnen sowie die Durchführung von **Projekten und Kampagnen in den Bereichen** Beschaffung, Bodenschutz, Energie, Klimagerechtigkeit, Klimawandelanpassung, Ernährung, Nachhaltiger Lebensziel und Mobilität. Die Projekte und Angebote sollen nach dem Leitsatz „**global denken, lokal handeln**“ zu regionalen und nachhaltigen Klimaschutzmaßnahmen führen.

Ergebnis Geschwindigkeitsmessungen

Im Februar dieses Jahres war das Geschwindigkeitsmessgerät im Bereich **Baumgarten** (Kindergarten) aufgestellt. Insgesamt gab es in diesem Zeitraum 31.000 Messungen (ca. 1.100 pro Tag). Für diesen Straßenabschnitt ist eine Geschwindigkeitsbeschränkung von 30 km/h verordnet. Leider liegt die Durchschnittsgeschwindigkeit bei 36 km/h und 85 % dieser Verkehrsteilnehmer fahren durchschnittlich sogar 46 km/h. Sogar eine Messung mit über 90 km/h wurde verzeichnet.

Im März stand das Messgerät in der **Schulgasse**, wo es 8.500 Messungen gab und die Durchschnittsgeschwindigkeit lag bei 27 km/h.

Das Messgerät wurde im April bzw. Mai an der **B51-Unteren Hauptstraße** aufgestellt, hier wurden 218.000 (ca. 7.000 pro Tag) Messungen pro Monat verzeichnet. Die gemessene Durchschnittsgeschwindigkeit von 85 % der Verkehrsteilnehmer liegt bei 51 km/h. Ein Spitzenwert von über 100 km/h wurde ebenfalls gemessen.

Die ersten drei Wochen im Juni wurde ebenfalls an der B51 gemessen, jedoch im Bereich der **Oberen Hauptstraße** (Volksschule). Hier wurden bereits 163.000 Messungen verzeichnet (ca. 7.700/Tag). Die Durchschnittsgeschwindigkeit liegt bei 48 km/h. Etwa 7 % Überschreitungen (also über 50 km/h) wurden wahrgenommen, wobei ein Spitzenwert ebenfalls mit über 100 km/h sehr negativ auffiel.

Im Sinne einer anzustrebenden höheren Verkehrssicherheit, auch in Bezug auf unsere jüngsten Verkehrsteilnehmer (Volksschule, Kindergarten und NMS), die ihren Schulweg meist zu Fuß zurücklegen, wird dringend ersucht, die Geschwindigkeitsverordnungen einzuhalten.